

Fecha: 02-06-2025
Medio: El Rancagüino
Supl.: El Rancagüino
Tipo: Noticia general
Título: Escuela de Karate Okinawa-Te de Olivar destaca en Copa Hiroki

Pág. : 17
Cm2: 669,0
VPE: \$ 1.059.080

Tiraje: 5.000
Lectoría: 15.000
Favorabilidad: No Definida



Escuela de Karate Okinawa-Te de Olivar destaca en Copa Hiroki



Con una actuación sobresaliente, el equipo de la Escuela de Karate Okinawa-Te de Olivar se alzó con varias medallas en el torneo "Copa Hiroki", celebrado recientemente en Calera de Tango.

El certamen reunió a exponentes de diversas escuelas de la región Metropolitana y otras zonas del país, quienes compitieron en las modalidades de kata y kumite. Para el dojo olivarino, fue el escenario ideal para medir fuerzas y demostrar el alto nivel de preparación de sus alumnos.

"Fue un honor participar en este evento y enfrentar a competidores de tan alto nivel. Ver el compromiso y la disciplina de nuestros estudiantes me llena de orgullo", declaró Carlos Pérez, sensei de la Escuela Okinawa-Te. Entre los resultados más destacados figuran: Rodrigo Pérez:

tercer lugar en kata y kumite; Pablo Reyes: tercer lugar en kata; Martín Tobar: tercer lugar en kata; Antonia Lara: tercer lugar en kata; Antonella Araya: tercer lugar en kumite.

Más allá de las posiciones obtenidas, los integrantes de Okinawa-Te mostraron un elevado espíritu deportivo y una entrega constante en cada combate, lo que reafirma el buen rumbo del entrenamiento impartido en la escuela.

La próxima cita para el equipo será el Campeonato Nacional de Karate, que se celebrará el próximo mes en Talca. "Nos preparamos con la misma dedicación y constancia para seguir creciendo y dejando en alto el nombre de Olivar", agregó el instructor.

Finalmente, el sensei Pérez agradeció a las familias de los alumnos y a la fe que sustenta la disciplina marcial: "Doy gracias a Dios por contar con este magnífico grupo de jóvenes y niños, cuyo esfuerzo diario fortalece nuestra gran familia del Karate".